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The Root System and the Ecology and Culture of the Gnarl

Disclaimer:

[The editors wish to express that the views contained herein belong solely to the author and have been printed posthumously and anonymously.]

Foreword:

Before this present volume, little existed detailing the Root System tunnels and Gnarl but rumors, superstitions, and outright falsities. After consideration of such rumors, and after much research and expedition into the Root Systems to see the Gnarl in their natural habitat firsthand, this author will elucidate the ecology and culture of the Gnarl, the nature of the Root System, and their symbiotic relationship.

The Root System:

Commonly believed to be a series of natural caverns and rock formations with roots and foliage growing within, the Root System tunnels are, in fact, part of a giant living organism. Not only are these tunnels a living organic root-like entity, but each of the so-called "root dungeons" represents a smaller piece of a larger whole. The roots of all the trees (indeed of most the plant life on the Isles) all connect directly to the large Root System. 

The various twisting and turning tunnels have been created slowly over past millennia. Indeed, the growth and motion of the roots is imperceptible, though definitely recordable. The very fastest-growing tunnels increase at a rate of a few feet every month, and the slowest a few inches every few decades.

Amber:

Amber is a colorful resin formed from hardened sap. Much like skin bleeds and scabs over to protect a wound, the Root System tunnels "bleed" a sap that congeals and hardens into Amber deposits. Even still, the walls of the roots are very resilient; swinging a sword at the wall is not enough to puncture it. The large fissures that cause the appearance of Amber are the result of the massive pressures and frictional forces encountered by the giant roots as they push through tons of rock and dirt.

The Gnarl:

The current and best theory describes the Gnarl as the caretakers and stewards of the Root System. The creatures tend to the general maintenance and cleaning of the tunnels, clearing away excess Amber. This behavior has been observed directly, but observation time was limited due to the aggressive nature of the Gnarl. However, the abundance of Amber found on the corpses of the creatures further supports this view.

There has been some conjecture, though at present very little evidence to support the claim, that as Gnarl grow, they eventually become too large to maneuver the tunnels, and eventually fuse with the walls, becoming themselves part of the Root System. As to the recent claims of giant Gnarl, it should be noted that no creditable sources exist to corroborate. However, even were these reports to be true, the rarity of such sightings would suggest that only a very few Gnarl ever grow large enough to ascend to this root-state.

Little is known about the natural life span of the Gnarl or their social behavior, since observational expeditions into the Root System are difficult at best. We do know with certainty that they are very territorial. The Gnarl are so protective of their tunnels that they will respond aggressively to anyone who comes within sight, which makes studying their social systems nigh impossible. This behavior has, however, provided us with an abundance of corpses to study at our leisure.

When we analyze the corpses of dead Gnarl, we can see clearly that these creatures are made entirely of plant material. They are covered in bark and leaves, and over time they decompose similarly to other plant detritus. All attempts to "plant" Gnarl or parts thereof into the ground have been proven simple folly. To date, we don't actually know how the Gnarl reproduce.

Upon examination, we have found nothing that looks like a brain as found in other sentient creatures. This does lend credence to the symbiotic caretaker theory, suggesting a kind of hive mentality -- though there have been no substantiated sightings of any such "queen-Gnarl" who might be controlling the drones. The other available explanation is that it is magic that animates these creatures, though this author finds resolving difficult questions in this manner to be counter-productive to the development of a rational theory. 

Conclusion:

The complex Root is a living organism that grows little by little each month, tunneling beneath the land. Virtually all the plant life on the Isles is connected to this Root System. Severe trauma to the system walls results in the formation of Amber deposits as part of its natural defense mechanism. The Root System has a symbiotic relationship with the Gnarl, who act as its protectors and caretakers, and who may be phyletically and physiologically connected to the Root System itself. In short, we have a living system, with its own dedicated staff of protector-caretakers, growing and developing largely unnoticed beneath our very feet.

[Here the editors wish to acknowledge that the author was found dead near the entrance to one of the "root dungeons."  We again wish to remind the reader that the opinions expressed by this author are his own. While we do not dismiss the rational method employed by the author in his studies, we certainly do not deny that magic is explanation enough for Our Lord Sheogorath's many wondrous Blessings. We did, however, carefully consider omitting this clearly treasonous second half. We have decided to include it for journalistic integrity and at the request of his generous widow.]

Afterword:

And now, I will venture towards that theoretical discussion which draws near heresy (which I daresay will one day be the end of me), but which I must put forward, for good or ill.

The common belief is that our Lord Sheogorath has blessed our land with two temperaments, Mania and Dementia. However, after much study and reasoning, I believe that it is the very realm itself that imposes upon us these two spheres of polar extremes!

I have devised a clever experiment, whereby I seek to prove this theory. If you take a flower from a common plant, cut it and place its stem in water with dye in it, you will notice that the petals will slowly take on the color of the dye. Clearly, the veins of the plant transport the color to the leaves.

Now, when we look at the Dementia side of the land, colors are muted and dark, and in the Mania side bright and colorful. I believe the Root System, and the Gnarl that serve it, are draining the color from the land of Dementia and giving it to the land of Mania!

For what purpose, it isn't clear, but my experiment shows how color is transported through plant veins, and what bigger system of plant veins is there than the giant Root System tunnel network? Is it not then obvious that this System is the conduit of the forces of Mania and Dementia?

And do we not eat the plants and the fruit of the trees that connect to the Root System and the beasts that feed on them, and drink the waters that fall from their leaves? Do we not breathe the air that carries their spores and seeds? Do we not throw our own waste onto the ground to be absorbed into the soil? Thus, are we not intimately connected to the giant Root System under our feet? Surely, we are one with it!

Clearly, the Root System is feeding those of us in the Mania brilliant color, giving us our mood swings, filling our hearts with passions and sensations, and giving us powerful urges by stealing these things from our fellows in Dementia, leaving them dark, desperate, angry, violent, and disturbed!

Sheogorath is not the source of our "gifts." It is the land itself that has unbalanced us so! 

The Gnarl are the servants and lifeblood of this parasitic process. 

If we were to kill all the Gnarl, the balance would be restored!

Mania would be less bright, true, but so would Dementia be less dark.

We and our world would become whole again!

Let go of your belief in the collective fantasy of Sheogorath!

Let go of your belief in your own special "gifts!"

We must destroy the Gnarl and the Root System!

We must destroy those who shackle us to belief in some haughty and aloof ruler, who toys with our emotions and well-being!

To arms, brothers and sisters!

To arms!


	Корни и Жизнь:

Система Корней, быт и культура гнарлов

Замечание:

[Права на приведенную ниже информацию всецело принадлежат автору, данные могут быть опубликованы только после его смерти.]

Введение:

Прежде, чем ознакомиться с написанным, хочется отметить, что те немногие факты о туннелях в  системе корней и гнарлах есть не что иное, как вымысел и не соответствуют истине. После тщательного изучения подобных слухов, а также после предпринятых экспедиций в корневую систему в поисках мест обитания гнарлов в их родной среде, автор попытался разгадать тайны жизни и культуры гнарлов, природы системы корней и их симбиоза.

Система Корней:

Мнение о том, что Система Корней есть не что иное, как природное формация пещер и скал, образованная из корней и крон, тесно переплетенных между собой, не состоятельно. На самом деле, туннели Системы Корней - часть огромного единого организма. Эта живая органическая корневая сущность состоит не просто из одних туннелей, но каждая из так называемых "пещер из корней" - это уже маленькая часть одного целого. Корни каждого дерева (почти что всех растений, произрастающих на Островах) сплетены между собой и образуют таким образом огромную Систему Корней.

Туннели, с их бесконечными поворотами и лабиринтами, вырастали постепенно в течении всех прошлых тысячелетий. Хотя непосредственно процесс роста и движения корней отследить невозможно, все-таки можно с уверенностью утверждать, что он существует. Самые быстро разрастающиеся туннели увеличиваются в своей протяженности за месяц на несколько футов, самые 

медленные - только на несколько дюймов за несколько десятилетий.

Янтарь:

Янтарь - это цветная смола, по сути являющаяся окаменелым соком растений. Похожие на кровоточащие раны или наросты, скрывающие порезы на коре, янтарные образования - это великий дар Системы Корней. Даже сейчас, стены из корней очень эластичны и прочны; простого удара меча не достаточно для того, чтобы разрубить их. Большие трещины, приводящие к образованию смолы - это результат сильного давления и вяжущей силы, возникающей из-за гигантских корней, которые прорастают через тонны горных пород и дерна.

Гнарлы:

Существующая и наиболее точная теория о гнарлах характеризует этих существ как санитаров и хранителей Системы Корней. Они выполняют основную работу по уборке и очистке туннелей, предотвращая появление переизбытка янтаря. Подобное их поведение было тщательным образом изучено, но к сожалению, время на исследования было строго ограничено ввиду агрессивности гнарлов. Однако, те факты, что на трупах существ часто находят много янтарной смолы, подтверждают вышеизложенную точку зрения.

Согласно гипотезе, которая, впрочем, уже не так популярна, когда гнарлы вырастают до таких размеров, что более уже не могут поместиться в туннелях, они просто врастают в стены, становясь, таким образом, частью Системы Корней. Однако справедливости ради надо уточнить, что в основе подобных предположений о гигантизме гнарлов не лежит никаких доказательств. Однако, даже если бы подобные свидетельства и были, то они бы говорили, что огромные размеры гнарлов - скорее исключение, чем правило. 

Об образе жизни и социальном устройстве гнарлов известно очень и очень мало, главным образом потому, что экспедиции в Систему Корней - очень сложные и опасные мероприятия. Мы можем с уверенностью утверждать, что эти существа с ревностью относятся к своей территории. Гнарлы очень серьезно относятся к защите своих туннелей, так что они очень агрессивно реагируют на любые вторжения, что, к сожалению, делает просто невозможным изучение их общественного устройства. Хотя, конечно, подобное поведение обеспечивает нас достаточным количеством мертвых тел этих существ, которые можно подвергать тщательному изучению в свободное время.

Если мы внимательно посмотрим на труп мертвого гнарла, то у нас не останется никаких сомнений в том, что это существо полностью состоит из растительной материи. Их тело покрыто корой и листьями, и со временем они разлагаются также, как и многие другие растительные детриты. Все попытки "посадить" гнарла или какую-нибудь его часть тела в почву можно назвать безрассудными и глупыми, так как они абсолютно ни к чему не приводят. Справедливости ради надо отметить, что способ репродуцирования гнарлов неизвестен.

Тщательный осмотр не выявил ничего похожего на мозг, который присутствует у любых других сознательных существ. Этот факт позволяет принять теорию о коллективной роли гнарлов как уборщиков и смотрителей туннелей, что объясняется некоторым наличием менталитета, подобного коллективному сознанию пчел - хотя и нет никаких точных свидетельств о существовании "матки гнарлов", особи, которая бы контролировала рой. Другое объяснение состоит в том, что эти существа оживлены магией, хотя автор и глубоко сомневается в состоятельности подобных выводов, и не считает, что их можно назвать самостоятельной гипотезой.  

Заключение:

Система Корней - это живой организм, мало-помалу растущий с каждым месяцем, чьи туннели уходят все дальше и дальше под землю. Практически все растения, произрастающие на Островах связаны этой Системой Корней. Серьезные преобразования и катаклизмы в системе приводят к выделению корнями янтаря - естественного механизма защиты. Система Корней тесно взаимодействует с гнарлами, которые являются своеобразными хранителями и уборщиками, и, которые, вероятно филетически и физиологически связаны с Системой Корней. Суммируя, можно заключить, что мы имеем дело с живой постоянно разрастающейся и расширяющейся в глубь почвы системой, защищенной охранниками - уборщиками. 

[От имени редактора хотелось бы сообщить, что автор был найден мертвым около входа в одну из "корневых пещер". Также напоминаем читателям, что мнение автора, изложенное в этом мануале может не совпадать с вашим. До тех пор, пока не будут приведены тщательные изучения, мы не можем категорически отрицать, что сила магии Лорда Шеогората - вполне рациональное объяснение многим явлениям,  таким, например, как гнарлы. Однако, мы очень аккуратно относимся к подобного рода предположениям и публикуя вторую часть сочинений, просим считать, что изложение всех точек зрения - своего рода обязанность журналистов, даже если подобные публикации могут нести прямую угрозу авторам.]

Заключение:

А теперь, я рискну обратиться к одному теоретическому предположению, часто принимаемому за ересь (и оно, надо полагать, когда-нибудь станет причиной моей смерти). Хорошо это или плохо, но об этой гипотезе я просто обязан рассказать.

Общее мнение такого, что наш лорд Шеогорат благословил наши земли в двух ипостасях - Мании и Слабоумии. Однако, после длительных размышлений и тщательных изучений я пришел к выводу, что на самом деле само королевство воздействует на наши умы двумя противоположенными друг другу силами!

Я разработал интересный эксперимент, с помощью которого можно попытаться доказать вышеизложенную теорию. Если вы сорвете цветок с какого-нибудь растения, разрежьте его и поместите в сосуд с окрашенной водой, то вскоре можно будет заметить, что лепестки будут медленно окрашиваться в такой же цвет. Понятно, что краска просто распространилась по жилам растения к лепесткам.     

Теперь, если мы проделаем тот же эксперимент на земле Дементии, то увидим, что цвет получиться мутный и темный, а на землях Мании - яркий и насыщенный. Я убежден в том, что Система Корней и ее охранники - гнарлы перенаправляют потоки пигментных веществ из Дементии в Манию!

Однако, зачем они это делают, остается неясным. Проведенный мною эксперимент показывает, каким образом краска транспортируется через жилы растений, а теперь задумаемся - какую огромную систему жил и корней представляют из себя бесконечные лабиринты Системы Корней... Неужели не очевиден тот факт, что эта Система - своеобразный трубопровод сил из Мании в Дементию?

И разве мы не употребляем в пищу растения и фрукты, сорванные с деревьев, чьи корни вплетаются в Систему Корней, разве не охотимся на животных, которые кормятся все теми же растениями, разве не пьем воду, стекающую листьев? Разве мы не дышим воздухом, наполненным их спорами и семенами? Разве не выкидываем мусор на землю, с тем чтобы его поглотила почва? Итак, разве мы сами не тесно связаны с гигантской Системой Корней, что 

раскинулась прямо у нас под ногами? Бесспорно, мы - часть ее.

Совершенно ясно, что Система Корней кормит тех из нас, кто обитает в Мании яркими, насыщенными цветами, будоражащими наши умы и воображение, наполняя наши сердца страстностью и чувственностью, и наставляя нас на путь истины. И всего этого лишены жители Дементии, живущие во мраке, отчаянные и злые, лишенные человечности и добра, загнанные в тупик безысходности. И все потому, что Система Корней обокрала наших братьев!

Шеогорат - не истинный источник наших "способностей"! Сама земля создала этот дисбаланс!

Гнарлы - служители и вдохновители этого паразитического процесса!

Если мы убьем всех гнарлов, баланс будет восстановлен!

Да, Мания станет чуть менее яркой, но и Дементия перестанет быть такой темной.

Мы снова заживем в гармонии с нашим миром!

Хватит верить россказням о Шеогорате!

Хватит верить в то, что вы особенные и "одаренные"!

Мы должны уничтожить гнарлов и Систему Корней!

Мы должны уничтожить тех, кто навязывает нам веру в высокомерие и мифического правителя - властелина, который правит нашими эмоциями и нашими жизнями!

К оружию, братья и сестры!

К оружию!




